

新年度を迎え新入生も元気に登校しており、まさに新しい「枝高の風」が吹いております。枝幸町唯一の高等学校として町民の方々の協力を得ながら教育活動を推進してまいります。

今号は本校の「学校教育目標」および「スクール・ミッション」を掲載いたします。是非ご覧ください。

学校教育目標

「よく生きること」を実践的に探究する力を養う

- 1 広く学び、深く考え、自ら行動する人を育てる
- 2 自他の人格を尊重し、心豊かな人を育てる
- 3 前を向き、挑戦し、よりよい社会を創る人を育てる

スクールミッション

- 1 地域の高校として、地域の教育資源を活用した教育活動を通じて、地域の未来を創っていく生徒の育成
- 2 郷土を愛するとともに、地域産業の持続的な成長を担う職業人に求められる資質・能力を身に付けた生徒の育成
- 3 主体的に学習意欲や基礎的・基本的な知識及び技能を身に付けた、自立的な生徒の育成
- 4 伝統・文化を尊重しつつ、幸せを次世代へつなげるグローバルな生徒の育成

入学式



4月10日(月) 令和5年度入学式が行われました。

厳かな雰囲気の中式が進み、新入生は緊張した面持ちながらも期待に胸を膨らませている様子で、呼名の際は力強い返事を聞くことができました。

枝幸中学校出身 多田 伊織さんが新入生代表宣誓を行い、堂々とした様子で高校生活への誓いを述べました。

1年生41名が新たに枝幸高校に仲間入りし、全校生徒125名として今年度の枝幸高校がスタートしました。



新入生代表宣誓



1年A組のHR



1年B組のHR